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12 октября состоялось заседание коллегии Управления Роспотребнадзора по
Республике Алтай, в которой приняли участие работники территориальных отделов
Управления и филиалов ФГУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в республике Алтай».
На коллегии были подведены итоги серьезной работы, проведенной санитарной
службой за прошедшие 9 месяцев этого года.

  

Плановый объем работ выполнен в полностью На должном уровне, без массовых
вспышек заболеваний прошел летний отдых детей в лагерях и на пришкольных
площадках. Очевидны позитивные сдвиги в вопросах обеспечения школьников
полноценным горячим питанием. Улучшена санитарно-гигиеническая обеспеченность
многих социально-значимых объектов. Все это достигнуто систематической,
целенаправленной работой санитарной службы Республики.

  

Несмотря на негативную оценку некоторыми того факта, что в период  подготовки к
новому учебному году не прошли приемку и были закрыты  несколько школ, решения о
закрытии были признаны коллегией необходимыми.  Компромиссы в вопросах здоровья
и безопасности подрастающего поколения  могут обойтись слишком дорого.

  

Подводя итоги, Главный санитарный врач Республики Алтай Л. В. Щучинов отметил, что
текущие успехи службы - не основание для того, чтобы останавливаться. Слишком много
еще предстоит сделать за оставшиеся неполные три месяца этого года.
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